

Bertrand Lemieux, CPA

received a \$10,000 scholarship from CPA Quebec

a reçu une bourse d'étude de 10 000 \$ de CPA Québec

Carleton University Sprott School of Business PhD Management candidate Bertrand Lemieux was awarded a scholarship of \$10,000 by the *Fondation des comptables professionnels agréés du Québec* in recognition of his research on **tax literacy**, more specifically on attitudes, experiences, and perceptions of Canadian individuals with regard to their tax situation.

This scholarship can be obtained up to a maximum of three scholarships or \$30,000 for the same doctorate.



Bertrand Lemieux, candidat au doctorat en gestion à la Sprott School of Business de l'Université Carleton, a reçu une bourse de 10 000 \$ de la *Fondation des comptables professionnels agréés du Québec* en reconnaissance de ses recherches sur la **littératie fiscale**, plus précisément sur les attitudes, les expériences et les perceptions des particuliers canadiens à l'égard de leur situation fiscale.

Cette bourse peut être obtenue jusqu'à un maximum de trois bourses ou 30 000 \$ pour un même doctorat.



Bertrand Lemieux

MBA, MFisc, MSc, CPA (Auditor), CPA (US)
PhD Candidate

bertrand.lemieux@cmail.carleton.ca

"I would like to extend my most heartfelt thanks to Professor François Brouard, DBA, FCPA, FCA (supervisor) and to Professor Merridee Bujaki, PhD, FCPA, FCA for their letter of recommendation, as well as their ongoing support since the beginning of my PhD."

Bourse doctorale

2024-2025



La Fondation des comptables professionnels agréés du Québec est heureuse de décerner une bourse de 10 000 \$ à

Bertrand Lemieux

afin de souligner l'importance de sa démarche pour la profession et de l'appuyer dans la poursuite de son programme de doctorat.

Fait à Montréal, ce 25^e jour de février 2025

Le président du conseil d'administration,


Benoît Vachon, ASC, C.Dir, CP

Fondation
CPA